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1 Quai Cléon Griolet. 30250 Sommières 
T/ +33 (0)4 66 80 99 30 
accueil@ot-sommieres.fr 

Pour connaître nos horaires 
d’ouverture, flashez le QR code.

L’Office de Tourisme du Pays de Sommières,
classé catégorie II et porteur des marques
Qualité Tourisme Occitanie Sud de France et
Tourisme & Handicap, vous réserve un accueil
de qualité et facilite l'accès à l'information.
Pour cela, nous nous engageons à apporter un
conseil éclairé, à prendre en compte la satis-
faction du client et à développer les échanges
avec nos partenaires.
The Tourist Office does his best to offer you 
a quality welcome and to facilitate access to in-
formation for all. We provide you our best 
advice, and take into account customer 
satisfaction.

Merci de ne pas le jeter ni le gaspiller. 

Tous les bons plans du Pays

Suivez-nous !   F I Y

www.ot-sommieres.com

Le Domaine de Massereau

Camping 5 étoiles dans un cadre idyllique de  
13 hectares au cœur de la garrigue, parfait pour une 
escapade en famille pour profiter du grand air ! 

NOUVEAU - GARD  SOMMIÈRES
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 C A S A  D I N A  -  6 5 8  C h e m i n  d e  C a m p a g n e  -  3 0 2 5 0  S o m m i è r e s
Infos et réservations : CASADINA.FR • 06.60.96.13.46

V i l l a s  &  S u i t e s  a v e c  S p a s  P r i v a t i f s

****

04 66 80 94 30 

651,Rue Pie Bouquet 34160 BOISSERON
www.campingdomainedegajan.com

Marché de Sommières 
Dégustation en terrasse

Achetez vos produits frais sur le marché de Sommières et installez-vous
en terrasse pour les déguster. Rien de tel pour se sentir un vrai Sommié-
rois. 

Tasting on the terrace. Buy your fresh produce at the Sommières market and sit
back and enjoy it on the terrace. There's no better way to feel like a true Som-
mierois.

Passion et savoir-faire

Le Pays de Sommières semble inspirer les passionnés talentueux. C’est
une invitation à pousser la porte de l’un des nombreux ateliers pour ap-
précier la qualité des objets qui y sont façonnés. Il y a tant de savoir-fai-
re, d’artistes et artisans d’art à découvrir ici : plaisir des yeux garanti !

The Pays de Sommières seems to inspire talented enthusiasts. Push open the
door of one of the many workshops to appreciate the quality of the objects craf-
ted there. There's so much know-how and so many artists and craftsmen to dis-
cover here: a feast for the eyes guaranteed!

Le Vignoble  
Ici, on parle de 27 siècles d'histoire du vin... ils sont issus du terroir local
AOC Languedoc Sommier̀es. Des rencontres et échanges avec les vigne-
rons pour partager leur passion du vin. 

Here, we're talking about 27 centuries of wine history... from the local AOC Lan-
guedoc Sommières terroir. Meet the winemakers and share their passion for wi-
ne.

Junas
Les én ergies de la Pierre vivante de Junas, c’est une aven-
ture dépaysante dans les carrières du Bon Temps. À voir : les œuvres en
pierre d’artistes venus du monde entier. 

Les. énergies de la Pierre vivante de Junas is an exotic adventure in the Bon
Temps quarries. On view: stone works by artists from all over the world.

Jazz à Junas

Un jazz sans frontière, c’est ce que propose Junas chaque été avec des
musiciens régionaux, nationaux et internationaux reconnus ou à décou-
vrir. Le festival investit les lieux singuliers qu’offre le village : les Carrières,
les rues et les places, le temple, la garrigue… le village vit au rythme du
Jazz durant quatre jours !

Jazz without borders, that's what Junas offers every summer, with regional, na-
tional and international musicians, both established and yet to be discovered. The
festival takes over the village's unique venues: the Carrières, the streets and
squares, the temple, the garrigue... the village lives to the rhythm of jazz for 4 days!

La « Fe di Biou » la passion 
du taureau  
Une invitation à vivre cette passion lors d’une course camarguaise dans
les arènes ou autour d’un lâcher de taureaux pendant les fêtes de villages. 

An invitation to experience this passion during a Camargue race in the arena or
around a bull run during village festivals.

Sommières
Parcours historique, le pont romain habité,́ la cité médiévale, le château
fort. À ne pas manquer : le panorama sur les toits, une pause au bord de
l'eau et vivre l'ambiance du marché le samedi matin. 

Historical tour, the inhabited Roman bridge, the medieval city, the fortified cast-
le. Don't miss: a panoramic view over the rooftops, a break by the water and the
atmosphere of the Saturday morning market.

Calvisson
Le Roc de Gachone et ses moulins à vent, point culminant de la Vaunage.
À visiter : la Maison du Boutis, savoir-faire unique de broderie typique du
Languedoc et de la Provence. 

The Roc de Gachone and its windmills, the highest point in the Vaunage. Also
worth a visit : the Maison du Boutis, a unique embroidery technique typical of
Languedoc and Provence.

Villevieille
Des univers et des histoires fascinantes autour d’un village de 2000
ans, une villa romaine restituée et un château médiéval, demeure fami-
liale depuis cinq siècles, qui domine la vallée. 

Fascinating worlds and stories revolve around a 2000 year old village, a resto-
red Roman villa and a medieval castle, a family home for 5 centuries, which do-
minates the valley.

Les incontournables  

Tout ce qu’on aime dans le midi se trouve ici, à la croisée des chemins entre Nîmes et
Montpellier, entre Camargue et Cévennes. Le Pays de Sommières vous dévoile ses trésors
cachés et son art de vivre. On s’y sent privilégié !
Vous pouvez nous faire confiance, nous avons la chance de vivre ici toute l’année. Ouvrez les
yeux, n'oubliez pas de prendre le temps d'admirer les paysages que vous allez traverser. Arrêtez-
vous au gré de vos envies. À tout moment, de magnifiques panoramas peuvent surgir !
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Vivez l’aventure au Roc de Massereau, un parc 
ombragé dans un environnement naturel insolite 
avec près de 270 ateliers et plus de 50 tyroliennes. 
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